

Comienza septiembre y se inician las ejecuciones de los programas de FOSIS para emprendimientos ya consolidados de la Provincia de San Felipe.

En taller de Inicio realizado en la sede de la Asociación Gremial de Pequeños Industriales de Aconcagua, el Director Regional de FOSIS, Sebastián Godoy, acompañó a 25 personas que comienzan el camino con FOSIS, entregando los lineamientos e información relevante para el desarrollo de sus planes de negocios.

#### Anuncio Patrocinado

En la instancia, el Director Regional recalcó que “este grupo que inician hoy el trabajo con FOSIS son emprendedores de la línea avanzados, es decir, son emprendedores que ya tienen años realizando sus actividades comerciales, con un nivel superior de ventas. Por lo que nos tiene muy contentos poder darles este último impulso como FOSIS para que ellos puedan seguir siendo parte de la oferta programática de fomento productivo, y esperamos que puedan cumplir sus sueños en materia de sus ideas de negocio”.

El programa Emprendamos Avanzado de FOSIS busca apoyar a personas en situación de vulnerabilidad que desarrollan actividades económicas autónomas, para que puedan percibir ingresos mayores y más estables. Así, los participantes mejoran sus negocios a través de la entrega de recursos y potenciando las características emprendedoras de cada participante.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Patty Brante es una conocida artista de Llay Llay. Hace 33 años que desarrolla una carrera artística, en la que FOSIS ha sido un importante pilar. Patty pudo transformar su arte en un emprendimiento. “Estoy muy feliz y agradecida de FOSIS, ya que nuevamente puedo participar en uno de sus programas, ahora con mi emprendimiento más avanzado. Tuve la oportunidad de haber recibido el apoyo de FOSIS al comienzo, hace varios años, y ahora que mi emprendimiento está consolidado puedo participar nuevamente y poder agrandar mucho más mi empresa musical”.

El Proyecto Emprendamos Avanzado de FOSIS en la Provincia de San Felipe interviene a 25 personas que tienen un emprendimiento en funcionamiento ya consolidado. Elaboración de sushi, repostería, arte, comercio, entre otros rubros se reúnen en este proyecto de emprendimiento con personas que postularon en marzo de este año, y que luego de un diagnóstico, fueron seleccionadas para potenciar sus negocios.

“Atrévanse a emprender, no se queden en las ganas de que a lo mejor pude haberlo hecho y no lo hice. Láncense, la vida es una sola, hay que aprovecharla”, aconseja Patty Brante.

y tú, ¿qué opinas?